

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TOUS EN SELLE ! : Le premier festival 100% vélos au cinéma

Dans le cadre de « Mai à Vélo », cette opération financée par l'Eurométropole de Metz se tiendra le vendredi 2 juin à 20h, au cinéma Le Klub à Metz avec la participation exceptionnelle de Luc Leblanc, ancien cycliste professionnel français.

Le festival « TOUS EN SELLE ! » est un évènement national initié par le ministère de la Transition écologique et de la cohésion des territoires et le ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Afin d'encourager petits et grands à la pratique du vélo, l'Eurométropole de Metz permet d'assister à une soirée hors norme, que vous soyez passionnés de vélo ou fan de cinéma, ou encore amateurs de spectacle le temps d'une soirée.

Vous assisterez à la diffusion de courts documentaires mettant en avant la compétition, l'Outdoor, l'urbain, le lifestyle mais surtout l'aventure humaine, la rencontre, la découverte, le lien social etc.

Deux séances pour les scolaires sont également proposées le 2 juin en matinée.

Informations pratiques :

- Séance gratuite
- Inscription obligatoire sur tousenselle.eu ou directement au cinéma Le Klub Metz

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Marie SIMON | Attachée de Presse
03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu

Léonie HAYDONT | Attachée de Presse
03 87 34 58 20 | 06 08 08 21 41 | lhaydont@mairie-metz.fr